

II- 152 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen des Nationalrates
XIV. Gesetzgebungsperiode

A n f r a g e

Nr. 1021J

1976 -01- 27

der Abgeordneten Rudolf TONN
und Genossen

an den Herrn Bundesminister für Unterricht und Kunst
betreffend die Ski-Schulen.

In einem vor kurzem veröffentlichten Artikel wird dem Unterrichtsministerium vorgeworfen, daß mit der Schaffung der Ski-Versuchsschulen, Zuchtanstalten für Spitzensportler und die Aufzucht von Ski-Sportkrüppeln entstanden sind und das Ministerium dafür mitverantwortlich sei.

Die unterzeichneten Abgeordneten richten an Sie, Herr Bundesminister, folgende Anfragen:

- 1.) Stimmt es, daß in solchen Ski-Versuchsschulen sehr hohe Prozentsätze Schülerinnen und Schüler verletzt waren?
- 2.) Stimmt es, daß der Schul-, Trainings- und Rennbetrieb die Schüler überlastet und selbst nach 21.00 Uhr soll es noch im Rahmen der "freien Beschäftigung" Ski-Pflege geben?
- 3.) Ist daran gedacht, falls solche Fälle wirklich aufgetreten sind, Ihrerseits etwas dagegen zu unternehmen, damit der ohne Zweifel auch wichtige Leistungssport, nicht in Verruf gerät, denn nur eine sinnvolle gegenseitige Ergänzung des Breitensportes mit dem Spitzensport, kann zielführend sein.